



PARAGUAY, PROTAGONISTA EN EL INSTITUTO IBEROAMERICANO

El Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca inauguró ayer el programa de las actividades del curso académico 2014-2015 con la conferencia 'Transformaciones geopolíticas, recursos naturales y desafíos urgentes de América del Sur' ofrecida por el embajador de Paraguay en Portugal, Luis Fretes Carreras. La charla magistral fue presentada en la Hospedería Fonseca por la directora del Instituto de Iberoamérica, Flavia Freidenberg.



Luis Fretes, María Ángeles Serrano y Flavia Freidenberg. :: ALMEIDA